

ABSTRAK

Penelitian ini Dilakukan di Kabupaten Barito Utara. Hal ini dikarenakan kontribusi sektor pertanian pada Pendapatan Domestik Regional Bruto (PDRB) dari tahun 2008 hingga tahun 2012 yang terus mengalami penurunan di Kabupaten Barito Utara. Pada tahun 2013 kontribusi sektor pertanian juga semakin mengalami penurunan kontribusi pada tahun sebelumnya. Menurunnya kontribusi sektor pertanian ini menyebabkan sektor pertambangan menjadi penyumbang terbesar dalam PDRB. Dominasi sektor pertanian dalam memberikan kontribusi pada PDRB pada tahun 2013 sudah tergantikan dengan meningkatnya sektor pertambangan dan menurunnya kontribusi sektor pertanian.

Jenis Penelitian yang dilakukan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Lokasi penelitian yaitu di Kabupaten Barito Utara. Teknik yang akan dilakukan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, dimana data dan bahan yang akan digunakan adalah data yang diperoleh dari lapangan dan kemudian di dukung dengan data-data lain seperti dokumen-dokumen yang berkaitan dengan masalah dalam penelitian.

Penurunan kontribusi sektor pertanian pada PDRB ini dikarenakan berkurangnya minat masyarakat di Kabupaten Barito Utara dalam mengelola pertanian. Dimana para pemuda lebih memilih untuk bekerja di pabrik industri daripada harus membuka lahan pertaniannya sendiri. Peran pemerintah dalam memberikan pelayanan dan pembangunan seharusnya memfokuskan kepada sektor pertanian dikarenakan sektor pertanian terus memberikan kontribusi yang besar pada PDRB hingga tahun 2012. Kondisi ini semakin memburuk pada tahun 2013 sektor pertanian justru semakin mengalami penurunan. Pemerintah seperti tidak memberikan keadilan kepada sektor pertanian. Keberlanjutan sektor pertanian di Kabupaten Barito Utara memberikan ancaman kepada Pemerintah Daerah. Dimana Pemerintah Pusat menginginkan terjadinya ketahanan pangan di Daerah-daerah, sehingga membuat Pemerintah Daerah harus bekerja lebih maksimal lagi untuk meningkatkan produktivitas dari sektor pertanian ini khususnya dalam hal tanaman pangan.

Kata Kunci: Pemerintah Daerah, Pertanian, Tanaman Pangan